



校訓
めざす学校像

進取 敬愛 剛健
やさしさと笑顔あふれる学校

英田っ子

学校だより10月号
令和7年10月2日
校長 中島 美穂



英田小 HP QR コード



欧勝海関が本校に
サプライズで来校!

運動会 スローガン

今年、児童会が考えた運動会スローガンは、
**「あきらめず
協力して
勝っても負けても
楽しい運動会」**
です。

最後まであきらめずにがんばることで、負けても清々しく運動会を楽しめるようにとの願いが込められています。



一人一人が一歩一歩 あきらめず

二学期が始まり1か月があっという間に過ぎました。子供たちは、それぞれが立てた2学期のめあてを意識して、一生懸命取り組み、落ち着いたスタートを切ることができているようです。

1年生は、何でも前向きで「すごい!」「やってみたい」「もっと…」という言葉が教室から次々と聞こえてきます。**2年生**は、自分にできることを一人一人が良く考え、一生懸命先生の話を聞いています。そして切り替えも早くなってきました。**3年生**は、1組も2組も友達と協力する姿がとても素敵です。授業では発表する人を大切にする聞き方・反応ができます。**4年生**は、とにかく元気いっぱい学校の活気をぐんと高める存在となってくれています。自学ノートも工夫している人が多く、これからが楽しみです。**5年生**は下駄箱のズックがいつもきれいに整っていて、さすがだなど感心してみています。授業でも手のあげ方に勢いがあり、高学年であっても物おじせず発言できるのはとても素敵だなと思います。**6年生**は、1学期から優しさと責任感があふれています、学校のリーダーとして本当によく頑張ってくれています。2学期は特に委員会のイベントや運動会の係活動、応援団など、学校をより良い方向へと引っ張ってくれる頼もしい存在として活躍してくれています。下級生に書いてくれる「いいところみつけ」カードからも6年生の優しさが伝わってきます。

10月は勢いに乗って、様々なことにチャレンジし、運動会スローガンにもある「あきらめず、協力して、楽しく」学校生活を送ってくれることを期待しています。

今月の学習・生活目標

【学習目標】「相手を意識した話し方・聞き方をしよう」

「話す・聞く」という力は、全ての教科の土台となるだけでなく、コミュニケーション能力を育むことにもつながります。自分だけが満足する「話し方・聞き方」ではなく、相手のことを考えた思いやりのある「話し方・聞き方」とはどんな姿なのか、各クラスで具体的に考え、取り組んでいきます。何より、「安心して話せる・聞いてもらえる」というクラスの雰囲気を大切にしています。

【生活目標】「あがたっ子のきまりを身につけよう」

あがたっ子のきまりを今一度確認し、よりよくなるようにと課題意識をもって取り組んでいきます。特に10月は、「**みだしなみ** **うじ** **いさつ** **かん**」の4つについて、頭文字をとって「みぞあじ」をキーワードに取り組みます。1学期よりもパワーアップを目指してがんばります。お家の方からの応援もよろしくお願ひいたします。

◆ 運動会 10月11日(土)8:30~雨天順延 (詳細は9/12配信のテトルにて)

今年度の運動会がいよいよ近づいてきました。保護者の皆様には、当日までの準備や作業など、ご都合のつく限り、ご協力いただきますようどうぞよろしくお願ひいたします。

◎PTA 親子奉仕作業 10月5日(日)8:00~9:00 運動場の除草、テントの組み立て等